

敷島地区地域づくり 通 信

発行：敷島地区地域
づくり協議会
責任者 田中 政孝

第9回

日頃から敷島地区の各種行事・諸活動に格別なるご理解ご協力をいただき厚くお礼申し上げます。
平成三十年度敷島地区地域づくり協議会は、前年度からの成果を引き継ぎながら、各部会で事業を実施してきました。
スポーツ活動部会では、「グラウンドゴルフ大会」を開催し、子供から高齢者までの世代やまちを越えた交流促進を進めることができました。文化活動部会では、「スポーツ活動部会と連携して、「秋のウォーキング&文化財巡り」続いて「前橋の気象」をテーマに講演会を開催しました。福祉活動部会は、「敷島地区の支え合い活動について」をテーマに地域の関係者を講師に招き意見交換会を開催しました。

地域にやさしい敷島地区

敷島地区地域づくり協議会

会長 田中 政孝

また、視察研修は、新潟県長岡市へ向かい歴史文化施設等を視察してきました。特に激動の幕末から太平洋戦争までの間、様々な影響を受けてきた地域であることの認識を深めるいい機会となりました。



総会で協議事項を慎重審議で。

本年度は、市内23地区で活動している「地域づくり協議会」が一同に会し、日頃の活動のなかで感じている課題を共有し、解決に向けた取り組みを行うことを目的に「まえばし地域づくり推進大会2018」が、6月17日(日)中央公民館で開催されました。
内容は、テーマ別に分科会に分かれてパネル展示と意見交換や事例発表などの形式別で開催いたしました。
敷島地区地域づくり協議会としては、敷島郷土かるたをパネルに展示して「歴史・文化・伝統」会場に展示し当地区の情報発信に努めました。
また、「安全安心、公共交通」「健康、食育」「環境」などの分科会会場ごと熱心に取り組み発表や意見交換がなされました。



大会オープニングでの鈴木委員長挨拶！

まえばし地域づくり推進大会 に参加！ 2018

当日は、多くの来場者が各地区のご当地かるたを直接手に取って興味深く見ていただくことができました。そのような中で他の地域の皆さんどうして情報交換を図りながら効果的な地域間交流を図ることが出来ました。参加者は今後も地域づくり事業の推進に努めていくことの大切さを痛感して行きました。

世代を超えての交流 グラウンドゴルフ大会

敷島地区地域づくり協議会スポーツ活動部会では「グラウンドゴルフ大会」を11月18日敷島小学校校庭で開催いたしました。本年も天候に恵まれて多くの地域の皆さんが参加されました。開会式では、地域づくり協議会 田中会長から本大会を通して町の垣根を越えて地域間交流促進に努めていただければと「熱い挨拶がありました。

いよいよ試合開始！日頃の練習を發揮できたチームもあり楽しい一日となりました。また、子供からお年寄まで世代間の交流が図れたことが一番の成果だったと多くの参加者が感じていました。今後もスポーツを通じて地域活動の充実に努めていきたいと考えています。今後も地域の皆さんの積極的な参加をお願いします。



部会長からルール説明！



各町から世代を超えて多くの参加者！



山本五十六記念館前です。



河合継之助記念館での丁寧な説明！

11月20日には、新潟県長岡市へ視察研修を実施しました。参加者33名で前橋を出発して長岡市に向かい予定どおり午前10時に目的地の「山本五十六記念館」では、太平洋戦争の激動の時代にしなやかかつ強い心で生きた五十六の人間性を後世に伝える目的に開設された説明を担当者から受け見学いたしました。

次の施設は、「河合継之助記念館」ここは、激動の幕末、越後・長岡藩を率いる新政府軍に徹底抗戦したことで知られる継之助の生涯を紹介した記念館をボランティアガイドの熱心な説明の中見学させていただきました。この後「長岡戦災資料「牧野家資」「牧野家資料館」と予定どおり視察研修を無事行ってきました。

地域づくり協議会 視察研修 歴史・文化の研鑽「長岡市へ!!

福祉活動部会研修会

「敷島地区の支え合あい

活動について」学ぶ!

敷島地区地域づくり協議会
福祉活動部会では、平成30年
度の事業として2月5日(火)
前橋テルサにおいて「敷島地区
の支え合いについて」と題して
全役員を対象に研修会を開催
しました。パネラーとして明和
学園短期大学 桜井学長、三和
会 三俣理事長、前橋平和郵便
局、石井局長を招いて意見交換
方式で開催しました。長岡部会
長がコーディネーターとして、
今の時代、地域活動において欠
かせない見守り活動を中心に
効果的な取り組みについて研
修させていただきました。

多くの参加者が再認識し
ていただいていた機会とな
りました。また、取り組み
について参加した役員だ
けでなく地域で浸透して
いけるよう努めていきたく
と思います。



講師からユーモア交えた話し!



参加者一同集中して受講!

いきいきサロン実施状況

- 昭和町一丁目 萩公民館
月1回第3金曜日
午前10時～11時30分
- 昭和町二丁目 集会所
毎月第1・3水曜日
午後1時30分～3時
- 昭和町三丁目
月1回第4木曜日
午前10時～11時30分
- 明和短大学生ホール
平和町一丁目 町公民館
月1回第4水曜日
午前10時～11時30分
- 平和町二丁目 町公民館
月1回 第二火曜日
午前10時～11時30分
- 住吉町一丁目 集会所
月1回第2木曜日
午前10時～11時30分
- 住吉町二丁目 町公民館
月2回第2・4水曜日
午後2時～3時30分

文化活動部会事業

「歴史・スポーツ・文 化を体感!!」

敷島地区地域づくり協議会
文化活動部会では、11月9日
(金)に「秋のウォーキング&
文化財巡り」をスポーツ活動部
会と連携しながら総合教育プ
ラザを出発して総社歴史資料
館までウォーキングで向かい
ました。天候も少し心配しまし
たが普段クルマで渡っている
大渡橋を60名の参加者全員が
利根川の流れを見ながら目的
地に到着しました。2班に分か
れて歴史資料館、蛇穴山古墳、
宝塔山古墳を地元のボランティア
ガイドの説明を受けながら
学習させていただきました。

次に、1月21日(月)には、市
の出前講座として「前橋の気
象」講演会を危機管理室の元
気象庁職員を講師にお願い
し、総合教育プラザの視聴覚
研修室で開催しました。参加
者53名が最近の気象の傾向や
ゲリラ豪雨などによる災害へ
の影響について学ぶことがで
きました。また、終了後には、
様々な質問などに応じていた
だき充実した講演会となりま
した。今後も地域課題や時代
ニーズに対応した様々な事業
に取り組んでいきたいと考え
ています。



「前橋の気象」出前講座で!!



講師の元気象庁職員中村先生



参加者は熱心に受講!!

敷島地区地域づくり

協議会・自治会他

- 5月から2月の活動
- 5月18日(金)
自治会長・三部会長会議
- 6月8日(金)
地域づくり協議会総会
- 6月17日(日)
まえばし地域づくり推進
2018 参加・協力
- 10月14日(日)
「市民運動会」
- 11月9日(金)
「秋のウォーキング&文化
財巡り」
- 11月18日(日)
「グラウンドゴルフ大会」
- 11月20日(火)
「視察研修」長岡市
- 1月21日(月)
「前橋の気象」講演会
- 2月5日(火)
「敷島地区支え合い活動
について」研修会